

Protokoll der Sitzung des Exekutivorgans - 15. Juli 2015

Vorstand: Hannah Mitsch - *anwesend*

Vorstand: Mirko Moll - *anwesend*

Finanzreferat: Hauke Weber-Liel - *anwesend*

Außenreferat: Ole Müller - *anwesend*

Politikreferat: Moritz Schilling - *anwesend*

Referat für Kultur und Sport: Lisa Schmitt - *anwesend*

Referat für Soziales und Beratung: Ann-Christin Lepenies - *anwesend*

Gäste: keine

Beschlussfähigkeit: ja

Sitzungsbeginn: 18.15 Uhr

Tagesordnung:

TOP 1: Verabschiedung des Protokolls vom 1. Juli 2015

Das Protokoll wird einstimmig bei keiner Enthaltung angenommen

TOP 2: Informationen

Anni: Das Eckpunktepapier zur Feedbackregelung kam bei vielen Fächern nicht an (→ wird nochmal an die Institutsleitung der Sonderpädagogik geschickt, mit der Bitte, es nochmal an alle Dozierenden weiterzuleiten)

SoPäd: Regelstudienzeit PO 2011 ist schwierig einzuhalten. Anni leitet die Beschwerdemail an die Fachschaft weiter. Beschwerde bzgl. nicht Zulassung zum Examen aufgrund einer nicht bestanden Prüfung (sieht die Note als nicht gerechtfertigt). Es gibt keine näheren Informationen. Anni hat auf die Mail geantwortet.

Mathe: Prüfungstermine finden alle an einem Tag statt, weswegen es schwierig ist, dass zwei Prüfungen im Fach Mathe in einem Semester abgelegt werden können:

Anni, Rasmus und Katja treffen sich mit Herr Gervé und Frau Dierk für den Q-Tag im nächsten Semester bzgl. Eckpunktepapier

Ole: Ist in Kontakt mit Fabian bzgl. Verlinkung für neue Lehramts-Seite; Plakate werden morgen bestellt; Henrieke meldet sich wegen dem Termin für Plakatieren

Mirko: Rektoratswahlen: Herr Huneke (vorher PH Freiburg) ist neuer Rektor der PH Heidelberg

Moritz:--

Hauke: Kultusministerium lädt ein zum Austauschtreffen über Austausch für VS; Anfrage von Hauke, ob zwei Vertreter*innen geschickt werden könne/dürfen; 01./02. Oktober

Treffen für Haushaltsrecht: Bitte dass die/der Neue zusätzlich dorthin fährt; Hauke wird das noch anregen, falls Interesse besteht

Hannah: Klausurtagung findet in Seeheim statt; Ziegelhausen ist besetzt; Termin wird sein der 8.-11./9.-12. Oktober; derzeitige Fachreferent*innen sollen ihr Referat dort vorstellen

Antrag von Mirko für die Stupasitzung am 29. Juli: TOP: Wie soll die Übergabe stattfinden, Versuch eine einheitliche Form zu finden

Litschi: „Lange Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten“ bittet darum, am kommenden Freitag/Samstag (17./18. Juli) wieder die Kaffeemaschine und Co ausleihen zu dürfen; zwei Päckchen Kaffee (Absprache mit Café Plenum)

TOP 3: Bühnenteile

Anfrage von Feldkultur e.V. vom 31.07. - 03.08. 2015 (Ole: es fehlten schon vor Beginn des Zeltfestivals Bühnenteile; nach Herrn Moch sind es mittlerweile sogar nur noch insgesamt 12 Stück)

- ➔ erst mit Herrn Moch abklären, wie viele es genau sind und dann nochmal die Verantwortlichkeiten abklären, bevor die Sachen wieder ausgeliehen werden
- ➔ aufgrund des Klärungsbedarfs können die Bühnenteile aktuell einfach nicht verliehen werden
- ➔ Ole bespricht sich mit dem Zeltteam und Herrn Moch

TOP 4: Abschlussgrillen (30. Juli, 18.00 Uhr)

es werden auch Fakultätsräte und die „Neuen“ eingeladen

Silvan kümmert sich um alles (freut sich aber bestimmt über ein bisschen Hilfe)

TOP 5: Sommertermine des ExOrgs

Termine für die Sitzungen in den Semesterferien: ein Treffen pro Monat,

Doodle nach Bedarf; alles Wichtige wird währenddessen im PAD gesammelt

- ➔ Keine konkrete Entscheidung; daher TOP für nächste Woche (im PAD kann zwischenzeitlich eingetragen werden, welche Zeiträume nicht passen)

TOP 6: Sonstiges

Hauke: Bericht zu den Finanzen (Halbjahresüberblick) nochmal mit Bericht in die nächste Stupa-Sitzung einbringen, diesmal mit Rückfragemöglichkeiten, da Hauke diesmal da ist (u.U. auch als TOP bzgl. Thema „Studierendenbeiträge“ in den kommenden Semestern; welche Gelder und Töpfe wurden überhaupt genutzt)

Sitzungsende: 19.00 Uhr



Lisa Schmitt
Protokollführende



Hannah Mitsch, Mirko Moll
Sitzungsleitung